Angèle

Bonjour chère Angèle,

Je vous admire donc je vous écris cette lettre pour vous féliciter pour votre parcours au sein de la musique. Vous avez redonné des forces aux femmes grâce à vos chansons qui sont entrain de marquer l'histoire française grâce à votre engagement pour la liberté des femmes. Vous représentez maintenant un modèle pour tous les adolescents, jeunes , enfants etc. Les chansons que vous composez vous même ont fait le tour de notre pays, surtout avec « balance ton quoi »sortie en 2018 qui a des paroles plutôt engagées, humoristiques et a la fois touchantes.

Vous donnez une nouvelle vie aux femmes ; certains peuvent vous dire que vous êtes une féministe mais vous appuyez juste là ou ça fait mal avec



l'abolition des normes sexuelles, la liberté des femmes , l'idée que personne n'est parfait. Vous influencez considérablement les nouvelles générations de femmes et d'hommes.

Tristan1STMG2